

20. Volkslauf Finkenwerder

Ganz schön fit, die Aueläufer!

Toll, dass so viele Schüler, Schülerinnen, Lehrerinnen und Eltern beim diesjährigen Volkslauf mitgelaufen sind!



Die letzte Besprechung vor dem Start

Auch in diesem Jahr hat die Aueschule am Volkslauf in und um Finkenwerder teilgenommen. Diesmal haben sich 4 Klassen beteiligt. Die Schüler, Schülerinnen, Lehrerinnen und Eltern sind auf der 5 km Strecke gestartet. Und, obwohl ja die Teilnahme an erster Stelle stand, haben die Läufer der Aueschule in ihren Altersgruppen gute Platzierungen erreicht.



Wir waren auch dabei



5 km sind ganz schön lang



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007



Volkslauf 2007